

**Année 2024/2025**

**Conseil d'école n°3 du mardi 3 juin 2025 de 18h00 à 19h30.**

Ordre du jour :

- Amendement / Validation du procès-verbal du Conseil d'école n°2 de l'année 2024/2025.
- Les projets pédagogiques & événements actuels et à venir.
- Effectifs et organisation de la structure pédagogique pour l'année 2025/2026.
- Questions diverses.
- Verre de l'amitié.

Pièces jointes : Compte rendu du conseil d'école n°2 2024/2025.

<b>Personnes présentes</b>	<b>Personnes excusées ou absentes</b>
Monsieur GUINAUDEAU Thomas, président du conseil d'école et directeur de l'école. Madame WARNEZ Sylvie, conseillère municipale aux affaires scolaires. Madame PILARD Amély, enseignante (CP-CE1) Madame MONMONCEAU Géraldine, enseignante (maternelle) Madame DESPAQUIS Brigitte, représentante des parents d'élèves titulaire. Monsieur MAUPETIT Jonathan, représentant des parents d'élèves titulaire. Madame BONNIN Flora, représentante des parents d'élèves suppléante. Madame RAMBAUD Chloé, représentante des parents d'élèves suppléante.	Monsieur DAGUERRE Yohan, Inspectrice de l'Éducation nationale de la circonscription Bocage-Est. Monsieur PELLETIER Yann, maire de la Jaudonnière Madame COFFINEAU Nelly, 3 <sup>ème</sup> adjointe. Madame DEMAY Servane, enseignante (maternelle) Madame ROUSSEAU Mélanie, psychologue scolaire. Madame LECLERCQ Edwige, maître E du RASED. Madame BARBOT Olivia, représentante des parents d'élèves titulaire.

- Amendement / Validation du procès-verbal du Conseil d'école n°2 de l'année 2024/2025.

Aucun amendement n'a été proposé.

Le compte rendu du Conseil d'école n°2 du jeudi 13 mars est validé à l'unanimité.

Ce dernier sera publié sous la forme d'un procès-verbal.

- Les projets pédagogiques actuels et à venir.

- **Dans le cadre du Parcours d'Education Artistique et Culturel :**

École et cinéma : Les élèves de CP-CE1 ont assisté à leur dernière séance le. Il s'agissait du film documentaire « Microcosmos ».

- **Dans le cadre du Parcours Citoyen :**

Election des Incorruptibles : Comme chaque année, les élèves de la maternelle au CM2 participent au projet des Incorruptibles. Depuis le mois d'octobre, ils ont pu lire une série d'albums ou de livres. Ainsi, ils ont enrichi leur propre culture littéraire et ont développé leur sens critique sur chaque livre. Le mardi 13 mai, toutes les classes se sont rendues à la mairie pour élire les meilleurs albums de l'année. Cet événement se perpétue chaque année en collaboration avec la municipalité. L'objectif est de permettre à tous les enfants de développer une culture civique et de s'approprier le fonctionnement d'une élection. Les lauréats seront connus le 6 juin.

Sortie pédagogie au Manoir des Sciences à Réaumur: Le mardi 10 juin, les élèves de la maternelle aux CM2 se rendront au manoir des sciences à Réaumur. Dans un premier temps, les élèves participeront à divers ateliers autour de la biodiversité et des insectes. Dans un second temps, ils participeront à des expériences autour des couleurs.

- **Dans le cadre du Parcours Santé :**

En lien avec l'axe 2 de notre projet d'école autour de l'association sport/santé, plusieurs actions ont été réalisées :

La troisième édition des Olympiades de l'école : Le lundi 2 juin, l'équipe enseignante a organisé les troisièmes olympiades de l'école en lien avec le projet d'école. Pour rappel, cet événement a plusieurs objectifs : faire vivre des temps sportifs communs à toute l'école, mettre en avant les enjeux de santé dans la pratique du sport (une collation spécifique sera prévue pour répondre aux besoins physiques des élèves), faire vivre un événement qui réunit les partenaires de l'école (familles, municipalité). Les activités sportives ont eu lieu sur trois zones : la cour de récréation, la salle de sport et le parking de l'école. Afin d'assurer la pleine réussite de cette journée, l'équipe enseignante a pu compter sur la présence d'un maximum de familles et d'anciens acteurs l'école à la retraite pour assurer l'encadrement et l'accompagnement des élèves sur les différentes épreuves.

Savoir nager / Savoir Rouler à vélo : Suite à une décision académique relative à la mise en place de l'aisance aquatique, seuls les élèves de CP, CE2 et CM2 suivent un cycle de savoir-nager à la piscine de Chantonay chaque vendredi. Pendant ce temps, les CE1 et CM1 développent des compétences dans le cadre du « savoir rouler à vélo » sur le parking de l'école. Nous avons pu mettre en place ce dispositif grâce à l'aboutissement du projet NEFLE « Notre École Faisons Là Ensemble ».

La création du potager pédagogique : Depuis quelques semaines, les élèves de l'école exploitent le potager pédagogique qu'ils ont réalisé. Ainsi, des fruits et des légumes ont été semés et servent d'appui dans divers apprentissages. Le potager est également utilisé durant le temps de la garderie. Ainsi, Valérie Bétard propose des activités de jardinage aux enfants.

➤ **Divers :**

Évaluation d'école : Le lundi 24 mars, Madame BOURNOVILLE (Inspectrice de l'Education Nationale de Fontenay-le-Comte) et Monsieur BARBOT (conseiller pédagogique) ont rencontré les acteurs de la communauté éducative (directeur, enseignant, représentants de parents d'élèves, parents membres du bureau de l'amicale laïque, élèves) dans le cadre de l'évaluation d'école. Cette matinée d'échanges et d'analyse fut très appréciée par l'équipe enseignante. Madame BOURNOVILLE rencontrera le vendredi 13 juin les enseignants afin de partager son rapport final.

Dans le cadre du Territoire Éducatif Rural, un premier forum scientifique va se tenir le jeudi 12 juin à la salle polyvalente de Sainte-Hermine. Les élèves de CE2-CM1-CM2 présenteront un défi technologique auprès des autres écoles et des élèves de 6<sup>ème</sup> du collège. Depuis plusieurs semaines, ils travaillent sur un projet autour de la programmation robotique. Ainsi, ils proposeront aux classes un défi où les élèves devront programmer un robot afin qu'il se déplace sur un parcours réalisé par notre classe (conception, peinture,...).

La fête des prix aura lieu le samedi 28 juin à partir de 11h. Comme chaque année, la municipalité remettra un livre à chaque élève. Il est important de saluer le budget alloué par la municipalité pour cette remise des prix : 600 €.

Le lundi 26 mai, Monsieur GUINAUDEAU a rencontré Monsieur SOULARD, responsable sécurité des établissements scolaires auprès de Madame la Directrice Académique. Un nouveau Plan Particulier de Mise en Sécurité a été réalisé en prenant en compte les nouveaux systèmes d'alerte de l'école.

➤ Effectifs et organisation pédagogique pour la rentrée 2025.

#### Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2025 :

Classe de maternelle				Classe de CP- CE1		Classe de Monsieur GUINAUDEAU		
TPS	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
4	9	5	5	4	6	7	4	5
23 élèves en cours d'année				10 élèves.		16 élèves		

Total : Entre 49 élèves.

Les effectifs sont toujours aussi fragiles et rendent la structure pédagogique incertaine à court terme. Néanmoins, nous constatons une hausse peu prévisible du nombre de PS.

Sur la demande des services académiques, les écoles ont fait remonter les prévisions d'effectifs pour la rentrée prochaine. Des ajustements de la carte scolaire pourraient avoir lieu à partir des décisions du mois de février. L'école de la Jaudonnière devrait être totalement préservée pour l'année 2025/2026.

➤ Questions diverses

Pas de questions relatives à la compétence du conseil d'école.

Thomas GUINAUDEAU

Le président du conseil d'école



Amély PILARD

Secrétaire de séance

